

Podocarpus - Pin des bouddhistes

"*Podocarpus Macrophyllus*"

Arbre conifère / Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



Taille

- Je peux être taillé toute l'année : coupez mes branches trop longues et retirez mes aiguilles mal placées.
- Pincez mes nouvelles pousses au printemps, c'est là que je grandis.
- Vous pouvez me ligaturer toute l'année, mais attention à ne pas abîmer mes aiguilles. Gardez les fils 8 à 10 semaines en fonction de mon développement.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- En pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique (type fumier de cheval) et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour accéder à nos différents articles de blog
<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>



Particularités

- Le Pin de Bouddha, *Podocarpus*, est originaire des régions tropicales et subtropicales. Conifère à aiguilles de la famille des Podocarpacees, aux branches horizontales et fortes, il est très populaire notamment au Japon dans la province de Chiba dont il est l'emblème. C'est un arbre résistant qui aime la chaleur et le soleil.



Emplacement

- **Dehors toute l'année**, j'adore le soleil et la chaleur, mais attention à la canicule : donnez-moi un peu d'ombre quand il fait trop chaud.
- En hiver, protégez mes racines du gel : un voile d'hivernage, de la laine de verre ou une serre froide me conviennent très bien.



Arrosage

- **L'arrosage est essentiel pour ma santé**, j'aime un substrat toujours bien humide, mais pas détrempé.
- Surveillez-moi quotidiennement, et n'hésitez pas à m'arroser tous les jours si besoin dès qu'il fait chaud.
- **Hiver** : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte en plusieurs fois ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- **Mais attention** : pas de soucoupe et pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, tous les 2/3 ans à la fin du printemps.
- Faites doucement avec mes racines : elles sont lentes à repousser.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.

Podocarpus - Buddhist Pine

"Podocarpus Macrophyllus"

Coniferous tree / Outdoor bonsai



To develop my full potential, I need :



Taille

- I can be pruned year-round: trim my overlong branches and remove my poorly positioned needles.
- Pinch out my new shoots in spring; that's when I grow.
- You can wire me up year-round, but be careful not to damage my needles. Keep the wires in place for 8 to 10 weeks, depending on my growth.



Fertilisation

- I need fertilizer about every two months, from spring through fall, to keep my plants in tip-top shape.
- In my nursery, I fertilize with a universal organic and chemical blend, such as tomato fertilizer (NPK 12, 12, 17).

For more information,
scan this QR Code to access
our various blog articles

<https://www.bonsaigalinou.com/en/blog>



Special features

- The Buddha Pine, Podocarpus, is native to tropical and subtropical regions. A needle-bearing conifer of the Podocarpaceae family, with strong, horizontal branches, it is very popular, particularly in Japan's Chiba province, where it is the emblem. It is a hardy tree that thrives in heat and sunshine.



Location

- **Outside all year round**, I love the sun and warmth, but beware of heatwaves: give me a little shade when it's too hot.
- In winter, protect my roots from frost: a winter fleece, fiberglass, or a cold frame work well for me.



Watering

- **Watering is essential for my health.** I like my soil to be moist, but not soggy.
- Check on me daily, and don't hesitate to water me every day if necessary as soon as the weather is warm.
- **Winter** : Thanks to the rain and cold, I require less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.
- Make sure the water reaches my roots by watering the entire root ball in several times or by giving me a quick bath of a few seconds.
- **But be careful** : no saucers and no standing water, otherwise my roots risk rotting. Make sure the water drains well under the pot.



Rempotage

- Depending on my rhythm and the instructions on the envelope, every 2 to 3 years in late spring.
- Be gentle with my roots: they are slow to regrow.
- Use a well-draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining substrate (potting soil, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow in a mixture of black peat, blond peat, topsoil, horse manure, and pozzolan.